

## **Bericht der Walking-Gruppe zur Mitglieder-Versammlung am 04. September 2021**

Jeden Mittwoch um 18 Uhr trifft sich die Walking-Gruppe unter der Leitung von Veronika Stempel (Vertretung: Daniela Knoth) auf dem Vereinsgelände zu einer Stunde Walking durch den Sinai-Park.

Die Stunde beginnt und endet mit einer ca. 10 minütigen Aufwärm- bzw. Dehnphase.

Derzeit besteht die Walking-Gruppe aus 31 angemeldeten Walkern, von denen leider nur circa 18 – 20 als aktive Walker bezeichnet werden können.

Die Walking-Gruppe wurde im März 2003 gegründet, und viele sind noch von Anfang an dabei!

Alle Jahre wiederholen sich eigentlich zwei feste Termine der Gruppe, und zwar am letzten Mittwoch im Januar findet anstatt einer Weihnachtsfeier eine Neujahrsfeier in der Vereinsgaststätte statt, in der es immer sehr lustig und unterhaltsam zugeht.

Und am letzten Mittwoch im Juni findet eine Walking-Stunde zum Lohrberg und zurück statt, wo wir ein wunderbares Picknick mit mitgebrachten Leckereien genießen.

In diesem Jahr stand vor allem unser Lauf zum Lohrberg unter besonderen Sicherheits-Vorkehrungen wegen Corona statt.

Von Mitte März bis circa Ende Mai wurde Corona-bedingt keine Walkingstunde abgehalten.

Während im Sommer unter besonderen Sicherheits-Vorkehrungen gewalkt wurde, musste die Stunde im Herbst wegen sehr hohen Corona-Zahlen und dem darauf folgenden offiziellen Lock-down wieder eingestellt werden.

Anita Vogt, September 2021